
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

と き 2025年4月9日(水)12：15 

ところ 一宮商工会議所ビル3F 大ホール 

例会担当 青少年教育委員会 

 

スピーカーご入場  

開会のゴング 

国旗に礼  

国歌「君が代」斉唱  

「 ライオンズクラブの歌」斉唱  

「 ライオンズの誓い」唱和  

「 クラブスローガン」唱和  

スピーカーご紹介  

会長挨拶  

誕生日のお祝い 

各委員会報告  

幹事報告  

スピーカーの時間  

アテンダンス報告  

テールツイスター報告  

「 また会う日まで」斉唱  

ライオンズローア  

閉会のゴング 

スピーカーご退場  

 

 次の理事会（第20回） 

 

と  き  2025年4月23日(水) 16：15 

ところ 尾張一宮駅前 i-ビル 大ホール 

 

  次の例会（第1629回） 

     

と  き  2025年4月23日(水) 17：30 

ところ 尾張一宮駅前 i--ビル シビックホール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

      スピーカーのご紹介  
 

合同会社H2O 代表社員 
 

          林 るみ子様 
◎テーマ 
「産業ケアマネ」について 

 
◎プロフィール 
ケアプランえん 管理者 

 ケアマネージャー歴17年 

産業ケアマネ 

 2025年迎えた超高齢社会で、増加が予想される「介護

離職」。今企業に必要な対策について「産業ケアマネ」

としてお話します。 
 

 

◎4月お誕生日おめでとうございます！ 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4月3日 L 新 垣 憲 勝 

6日 L 加 藤 義 人 

7日 L 小 川 康 則 

15日 L 大 塚 雅 之 

16日 L 井 尾 公 治 

18日 L 田 中 秀 雄 

30日 L 片 山 智 克 

     岐阜県揖斐郡池田町片山1970-1 
      TEL（0585）35-7711 

    Ｌ 立 川 智 浩 

 

社会福祉法人 清 修 会 
一宮市木曽川町里小牧字笹原148 

TEL (0586)87-0010 
L 田 中 秀 雄 

 

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  334-A 

ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ 

一宮ライオンズクラブ 
国際会長スローガン 「We Serve（われわれは奉仕する）」  

一宮LCスローガン 『 奉仕の輪  明るい未来へ  ウィ・サーブ 』 
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第 18 回理事会報告  

と き 2025年3月26日（水）17：00 
ところ BBQ GARDEN Sunny Season 

出席者 

議 題 
1.計画委員会(3/12)報告 
計画委員長L則竹保利 

 3月１２日の委員会にてご助言頂いた点(一宮ライアーズ 
に盛り上げて頂く・フロア―係を賛助会員のL高橋優之 
にお願いする)を修正し対応すると報告がありました。 

 
2.4LC会長・幹事会(3/13)報告 
 会長L野嵜章 

 ICCケーブルチャンネルお天気チャンネルについて 

2025年４月～2026年3月まで132,000円(内訳一

宮LC66,000円・一宮サウスLC・一宮中・一宮東LC

各22,000円)承認されました。 

 一宮市民水ロケット大会について、5月４日・５日と開

催され、一宮中LCが担当クラブとなります。 

 合同事務所パーテーションについて、仕事の効率化を図

る為、購入承認されました。 
 
3.豊田ルネッサンスLＣチャリティゴルフ大会(3/17)報告 
 親睦委員長L尾上宜正 
 笹戸カントリークラブで行われ、L 中川・L 山中・L 土
本・L 髙橋敬・L 大島・L 岡嵜・L 水野が参加し無事終
えることが出来ました。 

 
4.消防自動車寄贈式(3/18)報告 
 ＬＣＩＦ国際関係YＣＥ・レオ委員長L酒井是和 

 当日L野嵜会長・L水野幹事・L酒井・L坪内・L山田・ 

L岡本が参加し、一宮市役所にて、中野市長より一宮LC 

に消防車一台寄贈されました。 

 場所を尾西消防署に移し、一宮LCからラールさんへの 

 寄贈式を行いました。又ラールさんより、当クラブに対 

し、長年にわたる寄贈に対し、感謝状を頂きました。 

 
5.春季ティーボール大会(3/22)報告 
 青少年教育委員長L豊島裕康 
 春のティーボール大会において、協賛となっております 
ので、決勝当日の表彰式のみ参加し、髙橋敬第一副会長 
より優勝２位・３位チームに表彰状を渡して頂きました 

  

6.334複合地区第71回年次大会代議員選出について 
会長Ｌ野嵜章 

 式典会場・晩餐会会場・・名古屋マリオットアソシア 
代議員登録 12名 （元ガバナーL大山恭範含む） 
式典登録料・・6000円  
晩餐会登録・・登録料20000円 
５月１８日の年次大会はホーム開催となり、40％(45
名)の式典登録となりますが、登録料の値上げ・能登災害

の支援金がプラスされており、当初予算を上回る為、不
足分に対し、緊急援助資金活用の提案をし、承認されま
した。又、晩餐会登録に関しては具体的な人数が決まっ
ていないため、決まり次第お知らせさせて頂くと報告が
ありました。 

 
7.医療器具寄贈式(3/26)報告 
 アラート環境保全社会福祉委員長L坂井田純子 
 保健委員長L大島基睦 
 商工会議所401号室にて、一宮市民病院・一宮市長  
中野正康様、大雄会病院・院長高田基志様、一宮西病院  
病院長 上林弘和様に参加頂き、寄贈式を行いました。 
L野嵜会長から各病院に寄贈され、大切に使わせて頂く 
とお言葉を頂きました。 

  
8.その他 
 ・第62回OSEALフォーラム札幌について 
  登録料の関係で参加頂ける方は今月までお知らせくださいと案内が 

ありました。 
 ・地区ガバナーより能登復興支援活動協力のお願い 

4月5日・6日参加頂ける方の呼びかけがありまし 
た。 

 ・会員増強セミナーについて 
4月9日16時よりおおやま本店にて行いますので、 
多数の参加おねがいの案内がありました。 

 

 

 

 第1627回例会アテンダンス報告  

 

会員数 262名    

正 会 員 107名 賛助会員 12名 

特典会員  143名 

例会出席対象会員数  119名 

出席者 48名(メーク・アップ2名) 
 出席率 43％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

   (株)樹コンサルタント 
 
 
 

L野嵜 L吉江 

 

L髙橋敬 L久保 L水野 
L則竹保

利 

L矢田 L野村政 L大山 L石黒 
L杉山 

 

L小川 L中川 L伊藤 L土本 
L尾上宜 L飯盛 L坂井田 L豊島 L古川 
L酒井 L大島基 

 

L佐藤彰 L古田  

一宮教育教材社 
一宮市今伊勢町本神戸天王2-3 

TEL（0586）73-1072（代） 

 一宮市高田池尻20-1 
TEL 0586-52-6606  FAX  0586-52-6607 

Ｌ 茅 根 信 夫 

(有) 茅 根 工 業 

 
一宮市奥町土桶8番地 

TEL 52-3810 FAX 52-3811 

 L土本和佳  

 



 

 

 

- 3 - 

      
稲沢市桜木宮前町89-1 

TEL（0587）81-7739 

Ｌ 坪内章浩  

第 1627 回例会報告  

 

と き 2025年3月26日17：30 

ところ BBQ GARDEN Sunny Season 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

愛知県の桜の開花が発表された 3 月 26 日、BBQ 

GARDEN Sunny Seasonにて ３月第2例会（花見

例会）が開催されました。 

この日の出席者は48名。17：30より野嵜会長のゴン

グでスタートしました。 

冒頭の会長挨拶では、当日開催された市内３病院への医

療器具寄贈式、また、29 日に行われるメインアクティビ

ティ『献血感謝コンサート』への参加協力についてのお話

と、４月5.6日に行われるのと災害支援ボランティアにつ

いてのお話がありました。 

水野幹事の幹事報告の後は、BBQ の時間となり、８テ

ーブルの分かれての楽しい食事の時間となりました。屋外

のBBQ施設での開催となったこと、服装がスーツではな

いこともあり通常の例会とは違った雰囲気での開催となり

ました。外には満開の桜が活けられており、食事の合間に

しっかりお花見気分も味わうことができました。個人的に

は、最後の締めとして、L 久保お手製の焼きそばを味わう

時間が短かったので、時間の限られたBBQはもっと計画

的に時間を使わなければならないなと痛感しました。 

２時間半の例会を通して、計画委員長L則竹保、副委員

長L御子柴、L鈴木博が、事前の計画・準備から当日の設

営まで、費やしてきた時間やご苦労など考えると感謝の気

持ちしかありません。どうした

ら会員の皆様に楽しんでいただ

けるかを熟考していただいたこ

とがとても伝わりました。改め

て感謝申し上げます。 

最後にL伊藤裕彦からのアテ

ンダンス報告、第一副会長L髙

橋のローア一斉ののち、野嵜会

長の閉会のゴングで閉会となり

ました。 

            親睦副委員長 坂井田 純子 

 

       スリランカへの救急車贈呈式 
 

と き 2025年3月18日(火) 10:30～ 

ところ 一宮市役所・尾西消防署 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一宮市本庁舎 ６階特別会議室にて消防車両贈呈式を開

催いたしました。 

中野市長による開会のあいさつのあと 野嵜会長が救急

車寄贈の目録を授与されました。その後、蘭花の会 会長の

ラール氏から中野市長と野嵜会長に感謝状とオリンピック

のピンが贈呈されました。座談会では、スリランカでは一

宮LC寄贈の表記がされた救急車が走っているので、一宮

LC は有名だよとのお話もありました。写真撮影を終え、

11時に一宮市役所での贈呈式は閉会となりました。 

その後、尾西消防署に移動し11:30 から一宮 LC野嵜

会長から蘭花の会 会長のラール氏への目録の贈呈。そし

て写真撮影を行い、すべての執り行いを終えました。 

LCIF国際関係・YCEレオ委員長 酒井是和 

≪出席者≫ 

L野嵜、L水野、L岡本、L坪内、L山田、L則竹(保) 、 

L酒井 
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第25回一宮春季ティーボール大会 
 

とき  2025年3月22日(土) 9：00 

ところ 大野極楽寺公園野球場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 春らしい暖かさに包まれた好天の中、大野極楽寺公園野

球場にて、第25回一宮春季ティーボール大会が開催され

ました。今年は天候にも恵まれ、予選から決勝まで順延も

なく開催となり、一宮ライオンズクラブは後援として決勝

戦の観覧と表彰式に参加しました。 

決勝戦当日は、9時より予選を勝ち残った4チームで行

われ、決勝戦は今伊勢西野球チーム対丹陽西野球チームの

戦いとなり、両チームが優勝に向けて熱戦を繰り広げまし

た。決勝戦は応援の皆さんも盛り上がり、声援にも力が漲

っていました。熱戦の末優勝を勝ち取ったのは今伊勢西チ

ーム！選手と保護者の皆さんの笑顔がとても印象的でした。

惜しくも優勝を逃したそれぞれのチームも最後の記念撮影

には笑顔がいっぱいで、

親子の良い思い出にな

ったと思います。 

ティーボール大会の

表彰式では、髙橋第一

副会長より、1位と2

位のチームには賞状と

楯、3位の2チームに

は賞状をお送りしました。 

この度ご参加いただきましたメンバーの皆様、関係者の

皆様、誠にありがとうございました。  

            青少年教育委員会 豊島裕康 

参加者：L髙橋敬・L則竹・L飯盛・L豊島 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

医療器具寄贈式 
 

とき  2025年3月26日(水)  

ところ 一宮商工会議所ビル4F 401 

昨年10月に開催した一宮ライオンズクラブチャリティ

ゴルフコンペの収益金を活用し、一宮市民病院へ外来用ベ

ビーカー・付き添い用ベッド・産褥椅子を、総合大雄会病

院へは小児用ベッドを、一宮西病院へは小児用ベビーカー

を寄贈いたしました。 

ご自分のお子様がお世話になったことから、新生児、小

児医療の役に立ちたいとの野嵜会長の思いを形にできたと

感じております。 

寄贈式には中野正康市長、総合大雄会病院 高田基志院

長、一宮西病院 上林弘和病院長をお招きし、和やかな雰

囲気の中で寄贈式が執り行われました。寄贈式を開催する

にあたり、多くの会員の皆様にご助言、ご助力いただきま

したことを改めて感謝申し上げます。本当にありがとうご

ざいました。 

アラート環境保全社会福祉委員長 坂井田純子 

参加者 

L野嵜・L水野・L髙橋敬・L久保・L岡本・L豊島・ 

L西川・L坂井田 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

  
          L 中 島  実 
                   
 

 

 

 

㈱ample 
清須市清洲天王北1047-1 

TEL・FAX（052）508-5557 

 Ｌ戸﨑一豊  

 

 一宮市多加木１－１９－８ 

 TEL0586-64-7820 FAX  0586-64-7821 

有限会社 中川総業 

一宮市浅井町尾関字北田4-1 

TEL78-7603 FAX78-3631 

L 中 川 幸 男 

  一宮市多加木1丁目16-14 
 TEL 0586-64-6106 FAX 0586-64-6107 

Ｌ 豊 島 裕 康 

㈱ オ ノ マ ト ペ  

ユニバーサルライフ株式会社 



 

 

 

- 5 - 

 

           

 

とき  2025年3月29日（土）9：30から 

ところ 一宮市民会館 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本事業は、野嵜会長の思いに基づき、献血提供者の減少

を憂い、自らの高校時代の献血体験を現在の学生たちによ

り身近に感じてもらい、体験していただくことを目的に企

画されたものです。 

9時30分より献血の受付が開始され、10時には野嵜

会長の開会挨拶が行われ、その後、動画上映、続いて中野

市長、柴田ガバナー、

一宮南高校の木本先生

のご挨拶がありました。 

10時30分からは、

30 分単位で一宮南高

校、一宮高校、杏和高

校、五条高校の吹奏楽

部による演奏が行われ

ました。 

12時から13時はプロウォーキングも同時に開催され、

高校生の皆様にもご参加いただき、素晴らしい思い出とな

ったのではないかと感じています。 

午後の部は13時から野嵜会長による開会挨拶と動画上

映、愛知県教育委員会の飯田教育長の挨拶、木本先生の挨

拶が行われた後、13時30分からは30分単位で一宮興

道高校、一宮西高校、修文学院高校、木曽川高校、吹奏楽

日曜組合同演奏が行われました。その後、髙橋第一副会長

による閉会の言葉をもって、無事閉会いたしました。 

献血の受付者数は、ライオンズクラブの受付で 218 名が

訪れ、そのうち80名が高校生の皆様でした。愛知県赤十

字血液センターでは177名が受付を行い、138名が献血

でき、その中で学生から

は34名が献血 

をしてくださり、予想以

上に多くの学生が献血に

参加してくれたことに大

変感謝しております。 

 

 

 

また、ライオンズクラブの累

計献血者数が 22,000 人を迎

える節目となり、その表彰イベ

ントも行われました。さらに、

骨髄バンクドナー登録会も同日

開催され、5名の方にご登録い

ただきました。 

今回の事業は、野嵜会長の熱

い思いが実現した素晴らしい活動であったと感じています。

そして、私が強く感じたのは、この成功に至るまでに、総

勢50名ものメンバーの方々がご協力いただき、皆で力を

合わせて作り上げた素晴らしいイベントであったというこ

とです。 

当日、事業を盛り上げていただいたすべてのメンバーの

皆様に、心より感謝申し上げます。本当にありがとうござ

いました。           保健委員長 大島基睦 

【参加者】 

L朝比奈・L足立・L飯盛・L井尾・L石黒・L上田・ 

L大島基・L大野・L大塚・L大山・L岡嵜・L岡本・ 

L小川・L尾上宜・L春日井・L加藤努・L加藤祐・ 

L川添・L片山・L久保・L齋藤・L酒井・L坂井田・ 

L佐藤彰・L杉山・L髙橋敬・L田中秀・L張・L土本・ 

L豊島・L永井・L中川・L中島・L西尾・L西川・ 

L野嵜・L野村政・L則竹保・L平道・L古川・L古田・ 

L堀田・L御子柴・L水野・L安井・L矢田・L山中・ 

L吉江 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

献血感謝コンサート 
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プロウォーキング報告 
 

と き 2025年3月29日(土)  

ところ 大平島公園 

 

花冷えの３月29日、メインアクティビティ会場の一宮

市民会館前にある大平島公園にて 334-A 地区合同事業

『プロウォーキング合同事業』を開催いたしました。 

当日は、メインアクティビティ「献血感謝コンサート」

が開催されており、そちらの設営に尽力されている会員の

皆様が多くいましたが、合間

をぬって26名の方にご参加

いただきました。また、L 大

島のご配慮でメインアクティ

ビティへ参加・ご臨席いただ

いている柴田ガバナー、キャ

ビネット幹事L阿部、地区マ

ーケティング委員長 L 豊永、

一宮南高校の生徒さん 9 名

にも参加いただくことができ、総勢41名で公園内を清掃

しました。プロウォーキング合同事業はL大山がガバナー

職を担っていらっしゃった 2021 年に立ち上げられ、今

後も一宮ライオンズとしても積極的に行っていきたい事業

です。 

急なご案内にもかかわらず、多くの皆様にご参加いただ

き感謝申し上げます。ありがとうございました。 

アラート社会福祉環境保全委員長 坂井田純子 

【参加者】 

L新垣・L足立・L飯盛・L井尾・L石黒・L上田・ 

L大山・L小川・L加藤努・・L久保・L坂井田・ 

L佐藤彰・L髙橋敬・L田中秀・L豊島・L中川・L中島・

L西尾・L西川・L野嵜・L野村政・L則竹保・L服部・

L平道・L水野・L山中 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第1627回例会ドネーション・ファイン 

                   

◎ドネーション                    59,000円 

L 野 嵜 章 花見例会を晴れの天気で迎えら

れた喜び・桜の木代 

20,000 

L 水野 泰嘉 花見例会を晴れの天気で迎えられた

喜び 

10,000 

L 尾上 宜正 次男が結婚した喜び 10,000 

L 小塚 洋範 

 

L 坂井田純子 

 

L 酒井 是和 

 

L 則竹 保利 

娘 が 入 社 し た 喜 び ・ 

息 子 が 入 籍 し た 喜 び 

本 日 無 事 医 療 器 具 寄 贈 式 が 

終了した喜び・会長お疲れ様でした 

消防車寄贈式が無事終了した喜び 

参加いただいた方々 に感謝の気持ちとして 

花見例会が出来た喜びとして 

10,000 

 

3,000 

 

3,000 

 

3,000 

 

◎ファイン                              0円 
  

ドネーション・ファイン累計         1,570,000円 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

合 計 59,000円 

一宮市千秋町小山字砂見567-3 
TEL 0586-48-5023 

      FAX 0586-48-5703 

Ｌ 西 垣 昌 輝 

稲沢市島子安賀町82 

  Ｌ西 尾 建 一 郎 

 

TEL（0586）87-7612 
L 野 嵜  章 



 

 

 

- 7 - 

 

 

 

 

ところ 2025年4月5日(土) 9:00～15:00 

場 所 石川県輪島市  

参加者 L髙橋敬 L御子柴 L上田 L豊島 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4/5 (土)、雲ひとつない晴天の中、輪島市大沢町へL髙

橋、L御子柴、L上田、L豊島の4人で災害ボランティア

に行きました。 

輪島市大沢町は朝ドラの『まれ』の舞台にもなった場所

で海沿いの３方が山に囲まれた文化的景観としても指定さ

れていた、とても自然豊かで綺麗な場所でした。そこが地

震の影響で湾内が隆起してしまい漁船は地上へ、そこに水

害による土石流が流れ込み、現在は電気も水道も使えない

ような状況でした。驚いたのは、携帯の電波も届かないよ

うな状況です。 

朝からまず行ったのは水汲みと、船を海に浮かべるとい

う作業。水道が出ないので、みなさんトイレの水は川から

汲んできた水で流しています。実際に住んでいる世帯は２

〜３世帯になってしまったとのことですが、仮設住宅に住

みながら日中はこちらに戻って来られる方も多いとのこと。

そんなみなさんが海に出られるように船を浮かべたり、家

の中の荷物をいるものといらないものに分けて、いらない

ものを私たちボランティアが分別して捨てるという作業を

行いました。 

午後からはよくテレビでも見かける泥出しです。大沢町

で唯一の旅館と思われる「田中屋旅館」さんの泥出しを長

野のライオンズクラブのみなさんと一緒に行いました。そ

の後はまだこちらで生活したいという希望のある方の家の

周りの側溝の泥掃除です。これがまた重労働でした。深い

側溝の中からスコップで泥を出し、一輪車で車が来れると

ころまで運ぶ。言葉に

するのは簡単ですが、

やってみるとかなりの

重労働でした。今回、

一日通していろんな作

業をさせていただきま

したが、住民の方々に

はとても感謝され、身 

 

 

 

 

体の疲れはありますがとても充実感のある一日でした。参

加したメンバーもとても貴重な経験ができたとか、また機

会があれば行きたいという声もありました。朝から一緒に

活動してくださった、一宮サウス会長L森山はすでに10

回近くボランティアに来ているとか。334 複合地区のア

ラート委員長L吉田は年間230日は能登にいると仰って

ました。ライオンズの活動が被災した方々の暮らしや復興

を支えているのを身をもって感じる時間になりました。 

                   報告 豊島裕康 

                

ところ 2025年4月6日(日) 9:00～15:00 

場 所 石川県輪島市  

参加者 L野嵜 L則竹保 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4/6(日)は野嵜会長とL則竹 2名にて、4/5に引き続き、

輪島市大沢町の災害ボランティアに参加して参りました。 

午前中は小雨が降っており、心配しておりましたが、午

後は晴れて参りました。災害現場を案内していただき、未

だ続く災害の被害を目の辺りに致しました。住むことが難

しい中、せめて自宅にある大切なものを探し出したくても、

置いておく場所もない状況とのことで、公民館をなるべく

綺麗にして、困っている方が使用できるよう清掃を行いま

した。公民館の中は、床には泥のあと、壁には1m以上高

いところまで水がきていた後もあり、少しでも綺麗にしよ

うと、掃き掃除や拭き掃除を行いました。泥の匂いや壁の

水の染みた後などを少しは改善できたのではないかと思い

ます 

午後からは、半壊した家屋の中

から大切なものを探したいが、ガ

ラスなどが散乱しており入ること

が難しい家屋の割れたガラス撤去

と、公民館の外堀に埋もれた柵の

まわりの土砂撤去を行いました。 

全体から見れば、ほんの一部のこ

としかできませんでしたが、少し

でも被災者の皆様の為になってお

りましたら幸いです。        報告 L則竹保利 



 

 

 

- 8 - 

 

  

       

☆議事運営委員会 

議案１  

第71回地区年次大会の議事規則並びに代議員提出議案については プ

ログラムに記載されている通りであり この議事規則並びに議案にそっ

て審議されるように承認されたい。      （キャビネット提案） 

 

☆地区ガバナー、第一および第二副地区ガバナー指名選挙委員会 

議案１  

2025～2026年度 334-A地区ガバナーに 1Ｒ2Ｚ 名古屋中村ラ

イオンズクラブ所属 Ｌ．速水 清朗 を選出されたい。   

（キャビネット提案） 

＜提案理由＞ 

次期地区ガバナーの立候補者は Ｌ．速水 清朗  

１名のみであり 国際会則・付則第９条４項の資格をみたしている。 

議案２  

2025～2026年度 334-A地区第一副地区ガバナーに 5Ｒ1Ｚ 半

田ライオンズクラブ所属 Ｌ．中村 宗雄 を選出されたい。  

（キャビネット提案） 

＜提案理由＞ 

次期第一副地区ガバナーの立候補者は Ｌ．中村 宗雄１名のみであり 

国際会則・付則第９条６項（ｂ）の資格をみたしている｡ 

議案３  

2025～2026年度 334-A地区第二副地区ガバナーに 8Ｒ1Ｚ 刈

谷ライオンズクラブ所属 Ｌ．松下 靖典 を選出されたい。  

（キャビネット提案） 

＜提案理由＞ 

次期第二副地区ガバナーの立候補者は Ｌ．松下 靖典 １名のみであり 

国際会則・付則第９条６項（ｃ）の資格をみたしている。 

 

☆決議委員会 

議案１  

2023年7月１日～2024年 6月30日（前年度）の334-A地区会

計の決算報告の承認を求める件。               （キャビネット提案） 

議案２ 

 2024年7月1日～2024年12月31日（半期分）334-A地区会計

の中間報告の承認を求める件。        （キャビネット提案）  

議案３  

特典会員、並びに二人目以降の家族会員・学生会員・レオライオン・若

年成人会員に該当する正会員の地区費・地区大会費を免除されたい。 

（キャビネット提案） 

＜提案理由＞ 

2023年の国際大会で会員種別「特典会員」が新設されたことに伴い、

地区費・地区大会費徴収についての規定を定める。 

特典会員の年会費は国際会費（半額免除）のみとし、地区費・地区大

会費は原則免除とする。 

新会員種別の目的は、ライオンズクラブ国際協会の会員増加を促進し、

それによって社会奉仕活動の拡充を図ることにある。 

当準地区としても特典会員の地区費・地区大会費を免除し、会員獲得 

 

 

 

 

の推進をすることでより一層の社会奉仕の拡張を目指す。 

加えて、特典会員が国際会費の割引を放棄し、正会員へと移行した場

合であっても、二人目以降の家族会員、学生会員、レオライオン、若

年成人会員に該当する正会員は、上述の理由により地区費・地区大会

費を免除する。 

この措置は、2024年4月付で決定された「日本ライオンズ賛助会費

免除対象者」に準ずる。施行日は2025年5月1日とする。 

議案４  

新入会員の地区費・地区大会費の免除の件。  （キャビネット提案） 

＜提案理由＞ 

ライオンズ・インターナショナルが掲げるミッション1.5における会

員拡大のため、新入会員の地区費と地区大会費を免除したい。 

期間は2025年7月1日～2026年6月30日までとし、その間に入

会した会員が対象となる。 

 

議案５  

スペシャルティクラブにおける地区費及び地区大会費を半額とする承

認を求める件。              （キャビネット提案） 

＜提案理由＞ 

 一つのアクティビティに特化するスペシャルティクラブに所属する会

員の経済的な負担を軽減することで、更なるスペシャルティクラブの

結成と発展を促進するため。 

スペシャルティクラブの条件として、以下の要件を満たしていること。 

・クラブ会員の共通の関心事を専門分野としていること。 

 （例：国際協会が掲げる重点分野など） 

 ・地区ガバナーとの面談で設立意義等の説明をし、キャビネット会議

においてスペシャルティクラブであることが承認されること。 

従来、個人で活動している熱意のあるボランティアにとって、世界的な

組織であるライオンズクラブの一員になることは、活動範囲の拡大や継

続性の向上、さらには周囲への影響力の増大が期待できる大きな機会と

なります。 

一方で、これまで極力費用をかけずにボランティア活動を行ってきた

方々 にとっては、ライオンズクラブに加入することで会費を負担しなけ

ればならないという疑問や懸念が生じることも予想されます。そのため、

スペシャルティクラブの会費負担を軽減し、無理なく奉仕活動を継続で

きる体制を整備します。 

議案6 

次年度地区アクティビティ・スローガンの選定 

「動けば変わる！  Ｗe Serve」   

（1Ｒ2Ｚ 名古屋中村ライオンズクラブ提案） 

＜提案理由＞ 

昨今の社会構造はめまぐるしく変化し、奉仕のニーズはさらに多様化

しています。 

ライオンズクラブとして、受け継ぐもの「奉仕の精神」は永遠に変わ

らず、変えるべきものは変えて行く。この変革に勇気を持って挑戦す

ることで、クラブが変わり、奉仕も変わります。皆様と共に輝かしい

未来の為、まず一歩を踏み出すことが大切であると考えています。 

ライオンズクラブ国際協会３３４－Ａ地区 

第 71 回地区年次大会提出議案  
 

 

 


